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平成26年いわき市議会２月定例会

市政一般に対する質問通告表

【質問日及び質問予定議員】

  《代表質問》

◇２月24日（月）

１.菅 波 健議員･･････････････････････････Ｐ２

２.佐 藤 和 良議員･･････････････････････････Ｐ３

３.大 平 洋 夫議員･･････････････････････････Ｐ４

◇２月25日（火）

４.小 野 茂議員･･････････････････････････Ｐ５

５.伊 藤 浩 之議員･･････････････････････････Ｐ６

６.阿 部 秀 文議員･･････････････････････････Ｐ６

《一般質問》

◇２月26日（水）

１.大 峯 英 之議員･･････････････････････････Ｐ８

２.小 野 潤 三議員･･････････････････････････Ｐ８

３.樫 村 弘議員･･････････････････････････Ｐ８

４.小 野 邦 弘議員･･････････････････････････Ｐ10

◇２月27日（木）

５.西 山 一 美議員･･････････････････････････Ｐ10

６.塩 沢 昭 広議員･･････････････････････････Ｐ11

７.渡 辺 博 之議員･･････････････････････････Ｐ11

８.安 田 成 一議員･･････････････････････････Ｐ11

９.福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ11

◇２月28日（金）

10.石 井 敏 郎議員･･････････････････････････Ｐ12

11.蛭 田 克議員･･････････････････････････Ｐ13

12.坂 本 稔議員･･････････････････････････Ｐ14

13.柴 野 美 佳議員･･････････････････････････Ｐ14

14.高 橋 明 子議員･･････････････････････････Ｐ14

◇３月３日（月）

15.狩 野 光 昭議員･･････････････････････････Ｐ14

16.溝 口 民 子議員･･････････････････････････Ｐ14
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〔代表質問〕

順位 氏 名 質 問 事 項

１ 16番

菅波 健

（いわき市議会

志帥会）

１ 市長の政治姿勢について

⑴ これまでの市政運営の考え方と成果について

⑵ 本市の課題について

⑶ 市長が掲げた公約と二元代表制への考え方と市民の評価に

ついて

  ア 市長が掲げた公約の取り組みについて

  イ 二元代表制への市長の考え方と市長としての言動につい

て

  ウ 市長の公約への取り組みを市民がどのように評価してい

ると考えているのか

⑷ 今後の市政運営の考え方について

２ 財政問題について

⑴ 平成26年度当初予算の特色について

⑵ 国の補正予算への対応について

⑶ 今後の中期的な財政運営の見通しについて

⑷ 会派要望の反映について

３ 本市の復旧・復興について

⑴ 本市の復旧・復興の進捗状況について

⑵ 除染について

⑶ 災害廃棄物等の処理状況について

⑷ 災害公営住宅について

⑸ 町外コミュニティについて

⑹ 地域防災計画について

⑺ 本市の産業・経済再生への取り組みについて

４ 新・市総合計画実施計画について

⑴ 実施計画策定に当たっての基本的な考え方について

⑵ 復興編について

⑶ まちづくり編について

⑷ 収支見通しについて

⑸ 定員管理について

⑹ 行財政運営編について

５ 少子化対策について

⑴ 公約とした出産祝い金制度、すなわち、第１子に10万円、

第２子に30万円、第３子に50万円、第４子以上に100万円を給

付するという考えが、どのようなことから変わったのか

⑵ 新たな少子化対策の内容について

６ 本市の教育行政における未来へはばたく人材づくりに向けた

特色ある施策展開等について

⑴ 平成26年度教育メッセージの方向性について

⑵ 学校教育における施策展開について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑶ 土曜授業への対応について

⑷ 平成32年開催の東京オリンピックに向けた取り組みについ

て

⑸ 学校給食における地元産食材の使用について

７ 本市の医療政策について

⑴ いわき市立総合磐城共立病院について

  ア 平成25年度病院事業会計決算見込みについて

  イ 新病院建設に向けた取り組みについて

⑵ 地域医療への取り組みについて

  ア 本市の医師不足対策について

  イ いわき市地域医療協議会について

  ウ 本市の救急医療について

  エ 休日夜間急病診療所の事業展開について

８ 本市の農林水産業の再生について

⑴ 本市水産品の風評被害対策の取り組みについて

⑵ 水産業の再生に向けた市の基本的な考え方について

⑶ 本市の農林産品の風評被害対策への取り組みについて

⑷ 本市農業の復興に向けた市の基本的な考え方について

２ 35番

佐藤 和良

（いわき市議会

創世会）

１ 市長の市政運営と平成26年度当初予算について

⑴ 市長の市政運営について

⑵ 平成26年度当初予算の特色について

⑶ 政府の経済政策によるいわき市政への影響について

⑷ いわき市の財政状況と財政健全性について

⑸ いわき市議会創世会の予算要望の反映について

２ 平成26年度当初予算の主な事業について

⑴ 新病院建設事業について

⑵ 市街化区域見直し調査事業について

⑶ 災害公営住宅入居支援事業について

⑷ 出産祝金支給事業について

⑸ 子ども遊び場除染事業について

⑹ 障がい者雇用促進事業について

⑺ 小名浜港背後地整備事業について

⑻ 映画「超高速！参勤交代」を応援する会負担金について

３ いわき市地域防災計画の見直しと原子力災害対策の強化につ

いて

⑴ 避難所、図上訓練、要支援者等の支援体制などについて

⑵ 原子力災害対策編の見直しと広域避難体制の整備につい

て

⑶ 放射性物質検査体制の強化について

４ 県民健康管理調査「甲状腺検査」と小児甲状腺がん対策につ

いて

⑴ 県民健康管理調査「甲状腺検査」による小児甲状腺がんと
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順位 氏 名 質 問 事 項

いわき市の状況について

⑵ 子どもを小児甲状腺がんから守る今後の対策について

５ これまでの原子力教育と子どもを守る放射線防護教育につい

て

⑴ これまでの原子力教育のあり方について

⑵ 子どもを守る放射線防護教育のあり方について

⑶ 学校等における子どもたちの被曝最小化のためのガイドラ

インの策定について

３ 31番

大平 洋夫

（いわき市議会

政新会）

１ 政治姿勢について

⑴ 明るく元気ないわき市の創造について

⑵ 都市力の強さ認識について

２ 教育行政について

⑴ 学習指導要領解説書改訂後の指導について

⑵ 全国学力テスト成績公表について

⑶ 教育行政財産について

⑷ 安全な給食について

３ 新病院建設について

⑴ 医師住宅について

⑵ 用地の拡張対策について

⑶ 医業収益への影響について

⑷ 管理、監督体制について

４ 選挙の投・開票について

⑴ 投・開票時間の見直しについて

５ 除染について

⑴ 法制化の方向性が示されたことに対する考えについて

⑵ 除染推進事業の早期執行について

⑶ 減容化対策について

６ 財政問題について

⑴ 予算の枠配分について

⑵ 自主財源の確保について

⑶ 会派要望の反映について

７ 公有財産の活用について

⑴ 行政財産について

⑵ 普通財産について

８ 有害鳥獣駆除対策について

⑴ 捕獲頭数の設定根拠について

⑵ 隣接自治体の取り組みについて

⑶ 捕獲隊等の育成について

９ 農林業対策について

⑴ ＴＰＰ交渉に関わる市長の考えについて

⑵ 家族農業の価値に対する考えについて

⑶ 農用地区域の見直しについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑷ 市営牧野の維持管理について

⑸ 森林汚染の実態と伐採木の活用について

10 住環境の改善について

⑴ 産炭跡地の土地利用について

⑵ 集約型仮の町について

11 安全な職場環境について

⑴ 安全な職場環境対策について

４ 19番

小野 茂

（いわき市議会

公明党）

１ 本市の復興集中期間から創造的発展について

⑴ 新年度予算方針について

⑵ 市財政見通しについて

⑶ 復興の推進について

  ア 災害公営住宅２次募集について

  イ 「市街化区域見直し調査事業」について

  ウ 空き家・ふるさと復興支援事業について

  エ 町外コミュニティの考えと今後の対応について

  オ ふくしまからはじめよう。再エネ発電モデル事業につい

て

  カ 震災、原発事故後のこころの健康づくりの取り組みにつ

いて

⑷ 子育て支援について

  ア 総合的な子育て支援の考えについて

  イ 子ども・子育て会議のアンケート調査の結果について

  ウ 幼児教育無償化の考えについて

  エ 「地域における少子化対策の強化」について

  オ 少子化に伴う小学校の学区見直しについて

⑸ 医療・介護について

  ア 本市の地域包括ケアシステム構築について

イ 「地域医療構想」策定に伴う、本市としての対応につい

て

  ウ 介護ボランティアポイント制度の創設について

  エ がん登録推進法など、がん対策の推進を図る上での条例

制定について

⑹ 防災・減災対策について

  ア 市道橋の耐震化について

  イ 「国土強靭化基本法」について

  ウ 消防団支援法による本市の対応について

⑺ 2015年開催「第７回太平洋・島サミット」に向けての取り

組みについて

⑻ 消費税率アップに伴う負担軽減策について
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順位 氏 名 質 問 事 項

５ 10番

伊藤 浩之

（日本共産党い

わき市議団）

１ 国政等に対する本市の対応について

⑴ 友好都市との友好・交流を深めるため領土問題の平和的解

決を求めることについて

⑵ ＴＰＰ参加に反対することについて

２ 新年度予算案と市長の公約等について

⑴ 歳入と消費税増税の本市への影響について

⑵ 新年度予算への市長公約の反映について

⑶ 復興の促進について

⑷ 病院建て替え計画の実施計画について

⑸ 子育て支援の強化について

⑹ 市長選公約の取組状況の市民への説明と広報の強化につい

て

３ 市民生活の安全を守り原子力発電に依存しない社会の形成を

めざす本市の取り組みについて

⑴ 東海第二発電所の再稼働申請の断念を求めることについて

⑵ 本市の再生可能エネルギー拡大の取組状況について

⑶ エネルギー自立のまちをめざし取り組み等を拡充すること

について

４ 原子力発電所事故による風評被害を拡大させない取り組みに

ついて

⑴ 東京電力及び政府に包み隠すことなく情報発信すること等

を求めることについて

⑵ 一律の損害賠償の継続を求めることについて

５ 学校給食の食材と安全確保について

⑴ 学校給食の放射性物質検査について

⑵ 食材の使用についての考え方について

６ 原発及び放射性物質の問題について学びあう取り組みをすす

めることについて

⑴ 原発及び放射性物質の問題を学びあう取り組みをすすめる

ことについて

７ 有害鳥獣被害の根絶について

⑴ 有害鳥獣の捕獲状況について

⑵ 捕獲目標頭数の見直しについて

⑶ 有害鳥獣被害の防除支援策の充実について

６ 18番

阿部 秀文

（いわき市議会

つつじの会）

１ つつじの会の平成26年度市政執行並びに予算編成に対する要

望書について

⑴ つつじの会の平成26年度市政執行並びに予算編成に対する

要望書について

２ 本市の平成26年度予算について

⑴ 税収の伸びについて

⑵ 復興事業計画終了後の税収見通しについて

３ 本市の早期復興について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑴ スピード感について

⑵ 宅地不足への対応について

⑶ 復興庁について

⑷ 防潮堤や防災緑地の整備事業について

⑸ 復興事業計画の見通しについて

４ 民間資金の活用について

⑴ アリオスについて

⑵ 本市の今後の民間資金の活用について

５ 本市の新たなエネルギー政策と環境にやさしいまちづくりに

ついて

⑴ エネルギーを核とした産業振興ビジョンの策定について

⑵ ＥＳＣＯ事業の導入について

⑶ 省エネルギーと新エネルギーとを連携させたまちづくり計

画の策定について

６ 災害公営住宅等の入居について

⑴ 市災害公営住宅について

⑵ 県復興公営住宅について

７ 風評の払拭について

⑴ 農産物の取り組みについて

⑵ 空間線量と市民の受け止めについて

⑶ 市内大学等との連携について

⑷ 仮称サンシャインパートナーについて

８ インフルエンザやノロウイルスなどの感染症対策について

⑴ 給食センターについて

⑵ 高齢者施設や児童施設等における感染症対策について

⑶ 新型インフルエンザについて

９ 災害に強いまちづくりについて

⑴ 市地域防災計画における地震・津波の被害想定について

⑵ 被害想定を踏まえた防災訓練の充実について
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〔一般質問〕

順位 氏 名 質 問 事 項

１ 14番

大峯 英之

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 観光交流人口の回復に向けて

⑴ 震災後の課題について

⑵ これまでの取り組みについて

⑶ 今後の取り組みについて

２ いわき市立総合磐城共立病院について

⑴ 基本設計について

⑵ 組織改正について

３ いわき市南部火葬場施設整備事業について

⑴ いわき市南部火葬場施設整備基本計画について

⑵ 基本計画策定にかかる地域の関わりについて

⑶ 事業費について

⑷ 施設の供用開始時期について

４ 学校給食について

⑴ 勿来学校給食共同調理場改築について

⑵ 平北部学校給食共同調理場について

⑶ 放射性物質検査について

２ ３番

小野 潤三

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 小名浜港背後地再開発について

⑴ いわきの商業まちづくりについて

⑵ まちづくり会社の設立支援について

⑶ 竹町通りについて

⑷ いわき産農水産物の販路について

⑸ 再開発エリアの景観形成について

⑹ 事業開発者と地域との協議の枠組みについて

２ 漁業の新たな仕組みづくりについて

⑴ 資源管理型漁業の導入について

３ 子育て・教育について

⑴ 子ども・子育て支援室について

⑵ 出産祝い金について

⑶ 生徒会長サミット事業について

⑷ 全国学力・学習状況調査の活用について

４ 第５回いわきサンシャインマラソンについて

⑴ 今大会の中止について

３ 36番

樫村 弘

（いわき市議会

創世会）

[60分]

１ 本市の人口減少問題について

⑴ 金山町の少子化対策推進条例の中身について

⑵ 金山町の条例をどう評価するかについて

⑶ 子育てしやすい福島県条例の中身について

⑷ 県条例の評価について

⑸ 地域少子化対策強化交付金の中身について

⑹ 同交付金の評価について

⑺ 市の結婚相談所の開設について

⑻ これまでの本市の人口増加対策について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑼ 今後の人口増加対策について

２ 国・県との人事交流について

⑴ これまでの国・県との幹部人事交流について

⑵ ⑴の評価について

⑶ これまでの一般職員の人事交流について

⑷ ⑶の評価について

⑸ ３人目の副市長について

⑹ 今後の国・県との人事交流について

３ 南の森スポーツパーク関連道路の用地未買収問題について

⑴ 県道の拡幅の理由について

⑵ 拡幅手続を市が担当する理由について

⑶ 用地交渉の担当部門について

⑷ 拡幅工事の担当部門について

⑸ 拡幅工事費について

⑹ 未買収地の固定資産税について

⑺ 未買収地の農転について

⑻ 相続手続の具体的方法について

⑼ 権利者の一部が同意しただけで着工は可能かについて

⑽ 買収せずに着工した理由について

⑾ 相続手続を市が支援すべきについて

⑿ 問題指摘後の市教育委員会の対応について

⒀ 取付道路は市道扱いかについて

⒁ 市全体で同様事例はないのかについて

⒂ 今後の対応について

４ 花粉症対策と地元産材利用促進、地球温暖化対策、放射線対策、Ｐ

Ｍ2.5対策を含む林業振興対策について

⑴ 本市の花粉症の現状認識について

⑵ 保健福祉の観点から市の花粉症対策について

⑶ ＰＭ2.5の花粉症などに与える影響について

⑷ この５年間の森林整備の実績について

  ア 除伐について

  イ 間伐について

  ウ 枝打ちについて

⑸ ふくしま森林再生事業について

  ア 再生事業の具体的内容について

  イ 本市の今後の対応について

  ウ 森林整備の作業員確保対策について

⑹ いわき市地域材利用推進方針について

⑺ 市独自の地域材利用に関する補助事業の創設について

５ 浜通りロボット研究開発最先端地域構想について

⑴ 研究会の構成メンバーについて

⑵ 本市の役割について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑶ 構想の具体的中身について

⑷ 浜通り活性化への取り組みについて

⑸ 本市の今後の取り組みについて

４ 30番

小野 邦弘

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ 新病院建設に向けた支援部門の取り組みについて

⑴ 復興事業計画における位置づけについて

⑵ 推進体制の強化について

⑶ 財政支援について

２ 宅地需要の増加に対応するための都市計画の見直しについて

⑴ 線引きの見直しについて

⑵ 市街化調整区域における地区計画について

３ 地域防災計画の改訂について

⑴ これまでの検討経過について

⑵ 地震・津波災害対策編について

⑶ 原子力災害対策編について

⑷ 市民への周知方法について

４ 災害廃棄物等の処理について

⑴ 災害廃棄物の処理について

⑵ 清掃センターから発生する飛灰の処理について

５ 平成26年度組織改正について

⑴ 平成26年度の行政組織の改正の概要について

⑵ ふるさと再生課について

⑶ ふるさと発信課について

⑷ 子ども・子育て支援室について

５ ４番

西山 一美

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 平成26年市長年頭所感について

⑴ 今後の市政運営について

２ 市長公約復興プラン進捗について

⑴ 復旧・復興完了期間の考え方について

⑵ 市長公約の進捗について

⑶ 市職員提出の市政提案具現化について

３ 放課後児童クラブについて

⑴ 放課後児童クラブの現況について

⑵ 先進地の事例について

⑶ 本市における事業の進め方について

４ 再生可能エネルギー等政策について

⑴ 再生可能エネルギー施設拠点化の認識について

⑵ 再生可能エネルギー等関連企業への雇用支援計画について

⑶ 石炭ガス化複合発電施設（ＩＧＣＣ）について

５ 道路の整備状況について

⑴ 主要幹線道路の整備状況について

⑵ 小名浜港背後地周辺へのアクセス道路の整備について

⑶ 平地区の道路整備について
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順位 氏 名 質 問 事 項

６ ７番

塩沢 昭広

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 復興にかかる子供を守る対策・教育について

⑴ 交通量増加等による交通対策について

  ア 道交法改正による市の対応について

  イ 通学路の安全対策について

⑵ 心を育む教育について

  ア つなぐ教育推進事業について

  イ ふくしまっ子自然体験・交流活動支援事業について

  ウ 郷土愛を育む教育について

７ ９番

渡辺 博之

（日本共産党い

わき市議団）

[50分]

１ 財政について

⑴ 財政調整基金について

⑵ 市債について

⑶ 教育費について

⑷ 児童福祉費について

２ いわき市コールセンターオペレーター人材育成事業について

⑴ 事業の概要について

⑵ 従業員数について

⑶ 経費について

８ ６番

安田 成一

（いわき市議会

つつじの会）

[60分]

１ 雇用確保とさらなる復興の加速化へ向けた取り組みについて

⑴ 雇用状況について

⑵ 障がい者雇用について

⑶ 復興特区の活用状況について

２ 産業及び雇用動向調査について

⑴ 現在の市内事業所の経営状況について

⑵ 市内事業所の労働環境について

３ 市税等の徴収対策について

⑴ いわき市納税案内センターについて

⑵ 納税におけるさらなる利便性向上に向けた取り組みについて

４ 災害時要援護者の支援について

⑴ 災害時要援護者登録制度について

⑵ 東日本大震災を教訓とした取り組みについて

９ 12番

福嶋 あずさ

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ 寡婦（夫）控除みなし適用について

⑴ 寡婦（夫）控除について

⑵ 寡婦（夫）控除みなし適用について

２ ふるさと納税について

⑴ 実績状況について

⑵ 活用について

⑶ 広報について

⑷ 今後の取り組みについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

10 33番

石井 敏郎

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ 公共工事の発注について

⑴ 一般競争入札について

  ア 今年度の入札執行件数について

  イ 入札執行件数のうち、入札不調となった延べ件数につい て

  ウ 入札不調となった案件を、その後、随意契約により発注した件

数について

⑵ 指名競争入札について

  ア 今年度の入札執行件数について

  イ 入札執行件数のうち、入札不調となった延べ件数について

  ウ 入札不調となった案件を、その後、随意契約により発注 した

件数について

⑶ 入札不調対策について

  ア 入札不調の主な要因について

  イ 現場代理人が兼務できる件数の拡大について

⑷ 工事の発注時期の平準化について

  ア ４月から６月までの発注を増やすことについて

  イ 農業施設関係の１月以降の発注を早めることについて

２ 新病院建設に向けた工事期間中の駐車場対策について

⑴ 新病院建設工事のスケジュールについて

⑵ 工事期間中の敷地内における駐車場の状況について

⑶ 工事期間中の病院への進入ルートについて

⑷ 工事期間中の臨時駐車場について

⑸ 臨時駐車場の整備について

⑹ 臨時駐車場と病院間の送迎について

⑺ 工事期間中の混雑緩和策について

⑻ 工事期間中の給食、売店、食堂等に係る物品搬入について

⑼ 病院利用者に対する事前の周知について

３ 平中塩にある職員住宅について

⑴ 職員住宅の利用停止時期について

⑵ 職員住宅の現況について

⑶ 行政文書の保管期限について

⑷ 職員住宅の敷地の権利関係について

⑸ 職員住宅の敷地の都市計画上の区域区分について

⑹ 職員住宅の今後の利活用の考え方について

４ 環境に配慮したエネルギー設備等に対する災害活動への対応につ

いて

⑴ 住宅用太陽光発電システムについて

  ア 火災となった場合の注意点について

  イ 火災現場での事故の発生について

⑵ 電気自動車について

  ア 交通事故現場における注意点について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑶ 太陽光発電システムや電気自動車などの事故への取り組みにつ

いて

５ 本市のノロウイルス対策について

⑴ 本市の学校等におけるノロウイルス対策について

  ア 学校給食共同調理場におけるノロウイルス対策について

  イ 学校におけるノロウイルス対策について

⑵ 高齢者福祉施設におけるノロウイルス対策について

６ 食物アレルギー対策について

⑴ 学校給食共同調理場における食物アレルギー対策について

⑵ 学校における食物アレルギー対策について

７ 体育施設の改修と利用について

⑴ 体育施設の改修について

⑵ 南部アリーナに開設された子どもの遊び場「いわきっずふるふ

る」について

  ア いつまで設置しておく予定なのかについて

  イ 他に移転する考えについて

11 28番

蛭田 克

（いわき市議会

正堂会）

[60分]

１ 清水市長の新年度へ向けての決意について

⑴ 所見について

２ 財政について

⑴ 公金徴収一元化について

３ 行政機構及び施策について

⑴ 津波被災地支援のための組織体制について

⑵ 市立保育所の保育士の正規雇用化の実現について

⑶ ミニ新幹線常磐線乗り入れ事業について

⑷ 女性市職員の管理職登用推進について

⑸ 教育委員会の再編について

⑹ 誇りと自信を持てる本市づくりについて

４ 「医」・「職」・「住」の施策について

⑴ 「医」について

⑵ 「職」について

⑶ 「住」について

５ 教育行政について

⑴ 市内小中学校全てに図書館司書を配置することについて

⑵ 小学校における英語教育の充実について

⑶ 学校給食への本市産農産物使用について

６ 中山間地域の振興について

⑴ 中山間地域への復興支援強化について

⑵ 農業、林業、畜産業の振興について

⑶ 有害鳥獣駆除対策について

⑷ （仮称）中山間地域振興審議会等の設置について
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順位 氏 名 質 問 事 項

12 23番

坂本 稔

（いわき市議会

創世会）

[40分]

１ いわき市のいじめ防止対策について

⑴ いじめのない・子どもが輝くまちづくり推進本部の事業について

⑵ 国・県・市等の相談窓口からの情報について

⑶ いじめ防止に関する条例について

２ 路上喫煙禁止条例について

⑴ 現在までの市の取り組みについて

⑵ 市内の分煙対策について

⑶ いわき市の路上喫煙禁止条例について

13 ８番

柴野 美佳

（いわき市議会

公明党）

[40分]

１ 女性が輝く社会を目指して

⑴ 働きながら安心して子育てが出来る環境整備のために

⑵ ボランティア活動やコミュニティ活動で地域で女性が輝くため

に

⑶ 農業で女性が活躍するために

⑷ 潜在的有資格者対策について

２ がんに負けない社会を作るために

⑴ 大腸がん検診について

⑵ 乳がん・子宮頸がん対策について

⑶ 「がん教育」について

14 22番

高橋 明子

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 子ども・子育て支援新制度等について

⑴ 事業計画について

⑵ 新制度の保育所入所・利用の仕組みについて

⑶ 新制度の本格施行について

⑷ 地域子ども・子育て支援事業について

  ア 放課後児童健全育成事業について

２ 介護保険制度等について

⑴ 介護保険制度の見直しについて

⑵ 認知症について

15 11番

狩野 光昭

（いわき市議会

創世会）

[40分]

１ アスベスト対策の強化について

⑴ 市有施設対策について

⑵ 環境対策について

⑶ 健康対策について

⑷ 今後の総合的な対策について

２ 原発事故問題について

⑴ 原発損害賠償について

⑵ 健康管理手帳について

16 21番

溝口 民子

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 大雪による市民生活等の影響について

⑴ 第５回いわきサンシャインマラソン中止からの教訓について

⑵ 除雪について

２ 地域自治を醸成する取り組みについて

⑴ 本市の自治組織について

⑵ 住民自治組織について
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順位 氏 名 質 問 事 項

３ 院内保育所について

⑴ 新病院の保育所設置について


